

Beschluss 1 (Mehrheit der Nein-Stimmen gegen 14 Ja-Stimmen):

Der Antrag der Fraktion der GRÜNEN, die Beschlussfassung über den Vorschlag der ehrenamtlichen Richter in der Sozialgerichtsbarkeit aus dem Kreis Sozialhilferecht für die Amtszeit 2020 – 2024 zu verschieben und darüber in der konstituierenden Sitzung des Kreistags am 22.07.2019 zu befinden, wird abgelehnt.

Beschluss 2 (Mehrheit der Ja-Stimmen gegen 6 Nein-Stimmen, 6 Enthaltungen):

Dem Sozialgericht Konstanz werden folgende Personen zur Wahl als ehrenamtliche Richter in der Sozialgerichtsbarkeit aus dem Kreis Sozialhilferecht für die Amtszeit 2020 – 2024 vorgeschlagen:

1. Herr Franz MOSER, Am Steppbachwiesle 31 b, 78247 Hilzingen
2. Herr Artur OSTERMAIER, Reitergässle 24, 78256 Steißlingen.